
Der Vorsitzende führte kurz in die Thematik ein und teilte mit, dass es sich um eine
übergangsweise Trägerschaft handele, da das Interessensbekundungsverfahren erst
starte. Daher musste ein Interimsangebot gefunden werden. Die Übergabe von altem zu
neuem Träger sei reibungslos und gut verlaufen.

Frau Jung (FDP-Fraktion) dankte Hotti e.V. für die Übernahme bis zur Neuvergabe.

Herr Hensel (DPBM Rote Corsaren) erkundigte sich, ob es bereits
Interessensbekundungen gäbe. Dies wurde von Herrn Germscheid (Verwaltung)
verneint.


